

Makellose Weste für Schwimmer

Duo des TSV Neuburg überzeugt in Erlangen *Von Katharina Feyrer*



Erfolgreiches Duo: Lars Hetzel und Samantha Rebele.

Foto: TSV Neuburg

Ein kleines Schwimmteam des TSV Neuburg hat zum ersten Mal am 23. Erlanger Röthelheimcup teilgenommen. Das Duo aus Neuburg absolvierte sechs Einzelstarts und erzielte einige neue Bestzeiten. Zudem erkämpften die Aktiven sechs Medaillenplätze.

Erneut sein herausragendes Talent zeigte Lars Hetzel (Jahrgang 2004) bei seinen zwei Einzelstarts. Er glänzte an diesem Tag mit zwei neuen Bestzeiten. Damit platzierte er sich auf dem obersten Siegerpodest über die 100m Freistil in einer Zeit von 1:03,45 Minuten. Zu Silber schwamm er über die kurze Schmetterling-Sprint-Distanz (50m). Dabei konnte er seine alte Bestmarke um mehr als zwei Sekunden auf 32,82 verbessern.

Ungeschlagen trat Samantha Rebele, die in der offenen Wertung an den Start ging, die Heimreise an. In ihren insgesamt vier Einzelstarts verwies sie ihre Konkurrenz stets auf die hinteren Plätze. Sie belegte die „Stockerl“-Plätze über 50m Schmetterling und 50m Rücken sowie über 100m Brust und 100m Kraul. Dort konnte sie auch eine Bestmarke verbuchen. Nach zwei Bahnen (100m) stand eine Zeit von 1:05,34 auf der Anzeigetafel.

Die Neuburger Schwimmer stellen sich in den nächsten Wochen einem wahren

Mammutprogramm. Während es für die Masters nach Bremen geht (deutsche Kurzbahnmeisterschaft), kämpfen die restlichen Athleten beim heimischen Adventsschwimmen um Medaillen und neue Bestzeiten. Bereits eine Woche später steht in München die offene oberbayerische Masters- & Staffelmeisterschaft an, ehe es am dritten Adventswochenende nach Regensburg zum Ratisbona-Cup geht.



Mehr zum Thema

Schwimmen [Gelungener Start in den Sommer](#)

Schwimmen [Delfine für die Goldfische](#)

Schwimmen [Viele stolze Medaillengewinner](#)

Schwimmen [Gelungener Sprung in die Saison](#)